

# Auslandsjahr In Kanada

Hallo, mein Name ist Emma, ich bin seit dem 24. August 2023 in Surrey, Kanada. Ich werde euch hier ein bisschen über meinen Aufenthalt erzählen.

## Warum Kanada?

Ich bin hierher gekommen um mein Englisch zu verbessern, es gibt natürlich viele andere Länder in denen man Englisch spricht. Ich habe mich aber für Kanada entschieden, da es ein sehr schönes Land ist und es sehr viele verschiedene Kulturen gibt, die man alle ein bisschen kennenlernt.

## Wovor hatte ich Angst?

Ich hatte Angst keine Freunde zu finden und mich wie ein Außenseiter zu fühlen, diese Angst hat sich absolut nicht bestätigt. Ich fühle mich hier wie ein anderer Mensch, ich bin viel offener und gehe auf Leute zu. Ich habe mich erstmal mit anderen internationalen Schülern befreundet, es gibt sehr viele italienische Schüler hier. Trotzdem bin ich die einzige deutsche Austauschschülerin an meiner Schule. Ich finde es aber auch gut so, da ich mich sonst nur auf deutsch unterhalten würde und somit auch kein Englisch lerne.

## Meine Schule



Ich gehe auf die North Surrey Secondary, in die 11. Klasse. Meine Fächer sind:

1. Semester

Textile Art & Design  
Foundations of Math 11  
Psychology 11  
Visual Art Studio 11

2. Semester

Robotics  
Weight Training 11  
Creative Writing 11  
Woodwork

## Gastfamilie



Ich lebe in einer Gastfamilie, bestehend aus meiner Gastmutter (Linda), meinem Gastvater (Dave), meiner italienische Gastschwester Eleonora, zwei Hunden Charlie und Taylo, und einer Katze Bailey. Die zwei Kinder meiner Gastfamilie sind schon erwachsen und ausgezogen, kommen aber öfters zu Besuch.

